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Vorstandsitzung SCRR 1/23 

Protokoll 
Ort: Gasthaus Wiendl 

Zeit: 19.05 – 21.55 Uhr 

  

Teilnehmer: Volker Kirsch (VK), Michael Denzler (MD), Heinz Schwenk (HS), Pia Kutz 
(PK), Christine Schneider (CS), David Hansen (DH), Gerhard Böttner (GB), 
Norbert Kutz (NK), Elke Kistner (EK), Claudia Werner (CW) Hans Schröck 
(HaS), Gerold Neumaier (GN), Martin Brüll (MB) 

Entschuldigt Ulrich Follmann (UF), Klaus Jakobiak (KJ), Natalie Stegschuster (SN), 
Hans-Martin Weber (H-MW), 

(Erläuterungen: A = Abstimmung, V = Verantwortlicher, T = Team) 
 

 

TOP 1:   Begrüßung 
 

VK eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden.  
 

TOP 2:   Rücktritt 1. Vorsitzender Volker Kirsch / Mitgliederversammlung 
 

Volker Kirsch teilt mit, dass er zum 24.3.2023 zurücktreten wird. Die Nachfolge 

ist mit Heinz Schwenk bereits abgesprochen. Es muss zum 24.3.23 eine 

außerordentliche Mitgliederversammlung einberufen werden, auf der Heinz 

Schwenk als 1. Vorsitzender kandidieren wird. Auf dieser Sitzung sind 

außerdem 2 Revisoren (Kassenprüfer) zu wählen, da die bisherigen 

Kassenprüfer von ihrem Amt zurückgetreten sind.  

Der Vorstand beschließt einstimmig die Einberufung einer außerordentlichen 

Mitgliederversammlung am 24.3.2023.  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
A 

TOP3:   Mitglieder 
 

Es liegt ein Antrag von Verena Ullmann vor auf Versetzung in den Status inaktiv 

für die nächsten beiden Jahre. Begründet wird dieser Antrag mit ihrer 

familiären Situation, die ihr keine Zeit für seglerische Aktivitäten lässt. Der 

Vorstand beschließt, dass der Antrag abgelehnt wird; ihr Arbeitsdienst wird 

umgewandelt in 4 Kuchen pro Jahr.  

Louis Dierolf möchte zum nächstmöglichen Zeitpunkt austreten. Er hat 

Regensburg verlassen und kann am Vereinsleben nicht mehr teilnehmen. Der 

Vorstand beschließt, dass er 2023 den Status inaktiv einnimmt und Ende 2023 

die Mitgliedschaft beendet. 

 

 
 
 
 
 
A 
 
 
 
 
A 

TOP4:   Laser  
 

Im Verein gibt 5 Laser, von denen 2 über ein 4.7 Rigg verfügen (Calypso und 

Venus). Diese sollen vorrangig der Jugend zur Verfügung stehen. Ein weiteres 

 
 
A 
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4.7 Rigg soll aus Spendengeldern beschafft werden. Martin Brüll kümmert sich 

um die Beschaffung. Damit müssten für die Jugend genügend Laser zur 

Verfügung stehen.  

 
MB 

TOP5:   Patenschaften  
 

David Hansen wird einen Musterpatenschaftsvertrag ausarbeiten. Der Pate 

ersetzt Verschleißteile, die Patenschaftsdauer beträgt max. 2 Jahre. 

Patenschaften sind vorzugsweise zur Teilnahme an Regatten gedacht. Bei 

Bedarf sind sie für den Verein für Regatten oder angeleitete Trainings 

freizugeben (kontrollierte Übergabe) . Die Beiträge gehen in die Jugendkasse. 

Der Beitrag soll für einen vermessenen Opti 150 € betragen, wobei die 

Versicherung dabei enthalten ist.  

Der Beitrag für einen Laser für einen Jugendlichen soll 200 € betragen. 2 Laser 

können in Patenschaft vergeben werden.  

Versicherte Boote können auch außerhalb von Training genommen werden. 

Voraussetzung ist allerdings eine qualifizierte Aufsicht evtl. auch durch Eltern. 

Die Anforderungen hierzu werden ausgearbeitet von HS und EK (Mobo 

Führerschein, erw. Führungszeugnis etc. ) 

 
DH 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
HS, EK 
 

 

TOP6:   Gebühren für die Bootsleihe  
 

Vorschlag: Frei bis vollendetem 18. Lebensjahr. Max 80€ je Saison.  

   -  Laser und 420er:     ……..4€ 

   -  Conger, 470er, Ikarus:    5€ 

   -  Summertime                    8€ 

Der vorgelegte Vorschlag wird einstimmig angenommen.  

 

 
 
 
 
 
 
 
A 

TOP7:   Haushaltsplan 
 

Der Vorstand hat einen Haushaltsplan vorgestellt. Eventuelle absehbare 
Budgetüberschreitungen sind dem Vorstand frühzeitig zu melden.  
Unkalkulierbar sind die Schäden an der Franziska. Falls die veranschlagten 
Kosten hier 1800 € übersteigen, wird ein Reparaturversuch in Eigenregie 
unternommen (Ausbildungsprojekt mit der Jugend). Für die Boote stehen 1000 
€ im Budget zur Verfügung (Venus und Calypso und die Optis werden aus der 
Jugendkasse finanziert). Für Regattabedarf 350 €.  
Platzwart: für Rasenmähen und Rasenmäher stehen 500 € zur Verfügung. (70 € 
pro Mähaktion ca. 5 mal/Jahr). Eine Blechschürze für die Außentüre ist geplant.  
Haus: Die Renovierung wurde zurückgestellt. Für Hausreinigung stehen 1000 € 
zur Verfügung. Es gibt einen Vertrag wonach die Reinigung der Toiletten und 
der Böden im EG in einer Stunde für 35 € erledigt wird. Dies wird auf 
Anforderung (während der Saison 1 mal/Woche) durchgeführt. Alle weiteren 
Arbeiten bleiben im Rahmen von Arbeitsdiensten zu erledigen.  
Der Vorstandsbeschluss vom September 2022 wird dahingehend geändert, dass 
5% des Beitragsaufkommens aus Familienbeiträgen in die Jugendkasse gehen.  
Liegeplätze für private Jugendboote, die unter die Jugendklassen des DSV fallen 
(U19) sind frei. Dies wird einstimmig beschlossen.  

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
A 
A 
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TOP8:  Ausbildung - SBF  
 

VK wird zusammen mit J. Strassberger wieder einen Kurs anbieten. Der 

Vorstand beschließt, dass Eigner, die ihr Boot für Ausbildung zur Verfügung 

stellen, von der Liegeplatzgebühr für Boot undTrailer befreit werden.   

 

 
 
A 

TOP8:   Frühjahrsarbeitsdienst 
 

Getränkelager streichen .  
Heckenschnitt vor Ende Februar erledigen (Koordination: HaS) 
Jugend kümmert sich um Optis und Laser.  
Am Steg könnte evtl. Anja die Ketten abtauchen.  
MD erklärt sich bereit, wie die letzten Male eine Excelliste mit Arbeitspaketen 
vorzubereiten. Es soll ein dreistufiges Koordinationssystem geben. Ein zentraler 
Leiter (Georg?), bei dem sich die Teilnehmer an- und abmelden und  
„Bereichsleiter“, die den Überblick über ihren Bereich an den zentralen Leiter 
melden. Dieses Konzept soll den Mitgliedern auch auf der 
Mitgliederversammlung nachdrücklich erklärt werden, ebenso wie die 
Verpflichtung jeweils 7 Stunden Arbeitsdienst zu leisten.  

 

 

 
HaS 
 
 
MD 
 
 
 
 
HS 
 

TOP10:   Sonstiges 

 

Die Termine für die Sonntagsregatten 21.5. 25.6. 9.7. 3.9. 07.10.  

Evtl. ein Jugendtraining in der 2. Osterwoche in Malcesine.  

In den Ferien findet ein Bouldern mit 12 Jugendlichen aus verschiedenen 

Vereinen statt.  

Das Sportamt bietet ein Portal für Ausschreibungen an. Das Portal kann durch 

die Vereine selbst befüllt werden, auch mit unseren Ausschreibungen für 

Ausbildung.  

HS berichtet von der App Spond, die er zur Koordination von Aktivitäten mit der 

Jugend einsetzt und die auch für den Vorstand genutzt werden soll.  

 

 

Da keine weiteren Wortmeldungen vorliegen, schließt Volker Kirsch die 

Vorstandssitzung um 21.55 Uhr. 

 

 

 

 

 

Regensburg, den 13.02.2023 

 

 

 

 

 

 

 Christine Schneider 

 (Protokoll) 


